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第5回理事会

日時：2024年5月2日（木）19時00分～20時29分

会場：川越商工会議所　2階　会議室

議案

第1号議案　5月例会詳細予算（案）に関する件

第2号議案　6月例会（案）に関する件

第3号議案　中期ビジョン策定（案）に関する件

第４号議案　第14回川越八幡宮こども相撲大会後援依頼（案）に関す

る件

全議案とも、原案通り可決承認されました。

出席理事　16名中13名

理事会報告

049-229-1810

〒350-8510 

◆経営セミナー

テーマ「個性を活かせる環境づくり～多様性はこれからの可能

性～」

日時：2024年4月28日（日）

登録・受付：13:00

開会：14:00

閉会：16:00

会場：ウェスタ川越 多目的ホールA/B/C/D

　去る4月28日（日）、経営開発委員会担当のもと「個性を活か

せる環境づくり～多様性はこれからの可能性～」と題して、経

営セミナーをウェスタ川越 多目的ホールにて開催をさせていた

だきました。

　本セミナーでは、経営者や従事者、求職中の方など、幅広い

層の方を対象に、私たちの周りには様々な個性を持った人財が

いることを理解し、認識していただくことで、多様な人財が活

躍できる働きやすい環境づくりを見出すきっかけに繋がること

を目的に、アパホテル株式会社社長元谷芙美子様にご講演いた

だきました。

　著書の題目でもある「私が社長です。」といった講演テーマ

のもと、自身の育った家庭や夫の元谷 外志雄様と出会う前のお

話など、ご自身の考え方を養った半生について語っていただい

た他、アパホテルの経営者としてご活躍をされてきている背景

◆6月例会

日時：2024年6月15日（土）

登録・受付：13:30

開会：14:00

閉会：18:45

会場：朝霞市総合体育館

　来たる6月15日（土）、運営特別委員会担当のもと「ポジティ

ブなフィードバック～出向への意欲向上～」と題しまして、6月

例会を開催させていただきます。

町田　侑太（まちだ　ゆうた）

■事　業　所：株式会社右門ホールディングス

■事業内容：不動産管理

■事業所住所：川越市石田120

Information

◆ 中期ビジョン発表会

日時：2024年5月24日（金）

開会：19:00

閉会：19:58

会場：JC会館D・Eルーム並びにzoom使用によるハイブリッド設営

担当：総務委員会

　2024年度は（公社）川越青年会議所から埼玉ブロック協議会

会長を輩出している貴重な年でもあり、多くの注目が我々に集

まります。当該日は埼玉ブロック協議会における運動の最大の

発信の場である埼玉ブロック朝霞大会が開催されます。また、

本年はLOMメンバーから多くの出向者も輩出しており、多くのメ

ンバーがブロック大会の構築に臨んでおります。出向者以外の

メンバーにも、出向者の活躍や成功、その頑張りを間近で感じ

体験していただくことで、広い視野で物事を捉える力を養うと

共に、メンバー自身の成長や可能性を広げることに繋がるよう

同時開催をさせていただきます。

　埼玉ブロック協議会が開催する埼玉ブロック大会に先立ち、

埼玉ブロック大会への参加主旨の共通認識を持ちながら（公社

）川越青年会議所としての姿を関連LOMの皆様へ示してまいりま

す。またメンバーはブロック大会へ参加することで、埼玉ブロ

ック協議会会長の挨拶をはじめ、出向者の活躍を間近で体感す

ることができ、俯瞰的に物事を捉えながら、今後の（公社）川

越青年会議所活動の糧にできることはもちろんのこと、新しい

チャレンジや経験を通して、出向に対する興味や意欲向上を図

ることができると確信をしております。

　6月例会を通じて、メンバー一人ひとりが広い視野を持ち川越

JC活動に臨む意欲を高めることが、（公社）川越青年会議所に

とって真心溢れる川越の創造に繋がる例会になるよう委員会メ

ンバー一丸となって取り組んでまいります。皆様の本例会への

ご出席ご協力を宜しくお願いいたします。

運営特別委員長　今村　雄一

やこれまでの決断、また経営をする上での考え方や多様な人

財が活躍できる環境づくりの大切さについてご講演いただき

ました。時折、軽快なジョークや聴講者とコミュニケーショ

ンを交えるなど、会場を一体にしながらひとを惹きつける姿

が印象的でもありました。特に印象に残った言葉として、「

他者への尊敬や愛を持ってひとと接する」という元谷様の考

え方でした。御子息である元谷一志様、元谷拓様への事業継

承のお話をはじめ、公私共にパートナーである元谷外志雄様

への想いなど、どのお話も元谷様の他者を認め、尊敬する考

え方があることに気づかされるなど大変多くの学びを得るこ

とができた講演であったと確信しております。皆様の今後の

活動における一つのきっかけになったならば幸いでございま

す。

　最後に、ご参加賜りました皆様、お力添えをいただきまし

たOBの方をはじめとする先輩諸兄姉の皆様、動員にあたる周知

や当日の運営までご協力をいただきましたLOMメンバーの皆様

、そして経営セミナーを共に作り上げてきた委員会メンバー

全員に心から感謝申し上げ、ご報告に替えさせていただきま

す。

　今後とも（公社）川越青年会議所での私たちの活動への変

わらぬご支援、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上

げます。

経営開発委員長　関口　智彦

質疑応答に回答する海沼総務委員長質疑応答に回答する海沼総務委員長

　去る5月24日（金）総務委員会担当のもと「2025年のその先へ

」をテーマとして、2025年から2029年までの目標を発表する中

期ビジョン発表会を開催いたしました。（公社）川越青年会議

所が、明るい豊かなまち川越の実現に向けた活動を行う上で、

運動の方向性を指し示す中期的な指針の作成が必要でした。70

周年に向けて、LOMが一つの方向に向かって活動を行うための

中期的な運動の指針を作成し、策定過程において多くのメンバ

ーに周知することを目的としました。

　当日は、委員会発表として、過去の中期ビジョンの説明・検

証を行いながら、2025年度～2029年度の中期ビジョンの発表を

いたしました。また、中期ビジョンの理解を深めていただく為

に、2015-2019中期ビジョンを担当された重成大毅君による中期

ビジョンの解説を行っていただきました。当日参加いただきま

したメンバーからは、多くの質疑をいただき中期ビジョンへの

理解を深めていただくことができ、2025年度以降の中期的な運

動の方向性が定まり多くのメンバーに周知することで共通意識

をもって真心をもって運動を展開し続けることができる組織へ

と繋げることができました。

　しかしながら、当日は設営や運営において反省点もございま

した。総務委員会の今後の活動に活かしてまいります。ご参加

いただいたメンバーの皆様、誠にありがとうございます。

総務委員長　海沼　秀幸

経営セミナーのメンバー集合写真経営セミナーのメンバー集合写真
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◆ 4月例会会員親睦事業

日時：2024年4月13日（土）〜14日（日）

開会：9:50

閉会：12:40

会場：前半セレモニー：ウェスタ川越会議所1・2

本例会：東京都内〜浅草

後半セレモニー：バス車内

担当：会員開発育成委員会

　去る4月13日（土）〜14日（日）会員開発育成委員会担当のも

と「今こそ団結！〜みんなの絆を深めま小旅行〜」をテーマとし

て、LOMメンバー同士の親睦を深め、信頼関係を築くことを目的

に4月例会を開催いたしました。

　本年度の会員親睦事業は1泊2日で、東京都内にて行いました。

LOMメンバーがチームごとに行動しながらアクティビティに参加

し、同じ目標に向かいお題をクリアしていくことで親睦を深めな

がら、仲間のために行動する大切さを学びました。2日間の行動

を共にする中で目標を達成することで、5月例会メイン事業の成

功に向かい、仲間と共に挑戦することへのモチベーションを高め

られたものと確信しております。本例会では川越の地を離れ、チ

ームで各目的地へと向かいました。日本橋室町にあるサニサニー

ピクニックで謎解きを行い、アイスブレイクしながら親睦を深め

ました。メンバーが一同に集まり、水上バスで浅草に向かい、お

題チャレンジで高得点を狙いながらメンバー同士が親睦を深め、

懇親会にて得点の発表とメイン事業のPRを行いました。　仲間と

行動を共にする中で作成をしたJC仲間のプロフィール大図鑑は相
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講演を行うアパホテル社長元谷芙美子氏講演を行うアパホテル社長元谷芙美子氏

◆ 中期ビジョン発表会

日時：2024年5月24日（金）

開会：19:00

閉会：19:58

会場：JC会館D・Eルーム並びにzoom使用によるハイブリッド設営

担当：総務委員会

古代蓮復活事業を行った後の集合写真古代蓮復活事業を行った後の集合写真

仲間と共にタコを作ろうでの集合写真仲間と共にタコを作ろうでの集合写真

◆伊佐沼の古代蓮復活大作戦！

日時：2024年4月20日（土）

開会：13：00

閉会：15：30

会場：川越市グリーンツーリズム拠点施設多目的ホール

　去る、2024年4月20日土曜日に社会開発委員会主催のもと、メイ

ン事業事前企画「伊佐沼の古代蓮復活大作戦！」を川越市グリー

ンツーリズム拠点施設多目的ホールにて開催させていただきまし

た。　今回の事業ではこのまちに存在する自然の現状について理

解を深めいただくという目的のもと、伊佐沼で毎年夏に花を咲か

せ人びとを魅了していた伊佐沼の古代蓮が消滅してしまったとい

う現状について理解を深めていただくため、協働相手の伊佐沼の

蓮を咲かそう会様から伊佐沼古代蓮についてご講演をいただいた

他、合同会社hanahaco様ご指導のもと、蓮の花復活を願いメイン事

業当日に展示を行うハス紙を使用した蓮の造花を実施し、最後に

メイン事業当日に伊佐沼へ植え付けを行う蓮の種を参加者にお持

ち帰りいただきメイン事業当日まで育成をしていただきました。

　今回の事業では100名近いまちの人びとにご参加いただき、講演

を真剣に聞く姿や笑顔で蓮の造花を行う姿を見ることができまし

た。今回の事業を通じて伊佐沼古代蓮が消滅してしまったという

現状について理解を深め、このまちの自然について関心を持って

いただいたと共に協働相手やまちの人びとと一緒になって伊佐沼

古代蓮復活の第1歩を踏み出すことができたと確信しております。

　しかしながら当日の運営面や人員の配置など、配慮が行き届か

なったことや、タイムスケジュールに大幅な変更が生じてしまっ

たことで参加者や協働相手、メンバーの皆様にご迷惑とご負担を

おかけしてしまいました。今回の事業での反省を次回以降の例会

や事業に生かし、委員会メンバー一丸となり取り組んでまいりま

す。

　最後に社会開発委員会では今年度、5月例会メイン事業を始め「

想いを繋ぐ真心事業」や11月例会と例会事業が続きます。多くの

方々に楽しんでいただくと共に人びとが、まちやひとを思い主体

的に行動する真心溢れるまちづくりに繋げていけるよう精進して

まいります。

　引き続き社会開発委員会へのご指導ご鞭撻のほどよろしくお願

い申し上げます。この度は誠にありがとうございました。

社会開発委員長　影山　大樹

4月例会懇親会後の集合写真4月例会懇親会後の集合写真

　去る5月24日（金）総務委員会担当のもと「2025年のその先へ

」をテーマとして、2025年から2029年までの目標を発表する中

期ビジョン発表会を開催いたしました。（公社）川越青年会議

所が、明るい豊かなまち川越の実現に向けた活動を行う上で、

運動の方向性を指し示す中期的な指針の作成が必要でした。70

周年に向けて、LOMが一つの方向に向かって活動を行うための

中期的な運動の指針を作成し、策定過程において多くのメンバ

ーに周知することを目的としました。

　当日は、委員会発表として、過去の中期ビジョンの説明・検

証を行いながら、2025年度～2029年度の中期ビジョンの発表を

いたしました。また、中期ビジョンの理解を深めていただく為

に、2015-2019中期ビジョンを担当された重成大毅君による中期

ビジョンの解説を行っていただきました。当日参加いただきま

したメンバーからは、多くの質疑をいただき中期ビジョンへの

理解を深めていただくことができ、2025年度以降の中期的な運

動の方向性が定まり多くのメンバーに周知することで共通意識

をもって真心をもって運動を展開し続けることができる組織へ

と繋げることができました。

　しかしながら、当日は設営や運営において反省点もございま

した。総務委員会の今後の活動に活かしてまいります。ご参加

いただいたメンバーの皆様、誠にありがとうございます。

総務委員長　海沼　秀幸

◆仲間と共にタコを作ろう

日時：2024年4月27日（土）

登録・受付：9：30

開会：10：00

閉会：17：00

会場：川越市グリーンツーリズム拠点施設

　5月11日（土）に開催される5月例会メイン事業の事前事業として、

4月27日に「仲間と共にタコを作ろう！」を川越市グリーンツーリズ

ム拠点施設にて開催いたしました。

　本年度の青少年育成委員会の担いでもある子どもたちが仲間を認め

合う心を培うことに向けて、初めて会う仲間同士でコミュニケーショ

ンを取り合いながら、ひとつの目標に向かって仲間と共に取り組んで

いただくことを目的として、仲間と協力し合わなければつくることの

できない大きな凧をチームごとに分かれて協力し製作いたしました。

　協働相手には川越・入間川凧の会の裏川一雄氏をお招きし、凧の製

作から色付け、凧を飛ばす練習までご指導賜りました。子どもたちは

講師の説明にしっかりと耳を傾け、目を輝かせながら凧作りに没頭す

ると共にチーム内でコミュニケーションを取り合いながら役割分担を

するなど、支え合う姿勢も垣間見ることができました。そして凧を上

げる練習においてはチームの仲間と力を合わせ、子どもたちの背丈ほ

どある凧を大空へと上げることができ、仲間と認め合う心を培う一助

となったものと考えます。また子どもたちの姿を見つめる親御様から

は普段スマートフォンやタブレットなどで遊ぶことが増えているので

このような経験をさせることができるのはとてもありがたいというお

言葉をいただくことができました。

　引き続き、仲間と認め合う心を培うことに向けて子どもたちの成長

の機会を創出してまいります。

青少年開発委員長　荒谷　俊紀

上田副理事長よりアパホテル社長へ謝辞上田副理事長よりアパホテル社長へ謝辞

手をよく知り、理解することで相手のプロフィール帳を完成させまし

た。相手と真心で向き合うことで理解を示し、さらなる親睦を深めま

した。懇親会にて大図鑑の内容を発表したことでメンバー同士の親睦

が図られました。本例会2日目には、5月に開催のメイン事業の成功を

祈願することを目的に、参加メンバーが心を一つに、浅草神社で成功

祈願を行いました。厳格な場で祈願を行うことで身が引き締まり、メ

イン事業に対する想いを深めました。

　しかしながら、当日は設営や運営において反省点もございました。

前半セレモニー、本例会、後半セレモニーにおける反省点を、会員開

発育成委員会の今後の活動に活かしてまいります。ご参加いただいた

メンバーの皆様、誠にありがとうございます。

出席率　61.3%

会員開発育成委員長　岡安　秀樹

2日目、浅草神社での祈願祭を前に浅草寺にて集合写真2日目、浅草神社での祈願祭を前に浅草寺にて集合写真

4月例会、LOM メンバーで遊覧船に乗り、一致団結4月例会、LOM メンバーで遊覧船に乗り、一致団結


